

MARDIÉ-BOU

140 ans... et toujours en pleine forme !



NATHAN. Le plus jeune musicien interprète avec brio un solo de saxophone.

L'union musicale de Mardié-Bou fêtait, ce week-end, ses 140 ans.

Créée en 1876, elle a connu une parenthèse pendant la Grande Guerre, mais, la paix revenue, elle est repartie de plus belle.

Quatre générations de musiciens ont enchanté des soirées récréatives avec musique et théâtre.

En 1968, Mardié et Bou créent une structure intercommunale pour l'enseignement de la musique.

C'est la naissance de l'école de musique. En 1976, un siècle après la création, il est décidé que la société musicale de Mardié deviendrait l'union musicale de Mardié-Bou. Le centenaire a été célébré en 1980 avec un festival de musique à Mardié.

Actuellement, l'harmonie est forte d'une trentaine de musiciens qui se produisent lors de concerts, manifestations officielles et animations.

En outre, la relève est assurée car l'école de musique compte une quarantaine d'élèves formés par une équipe de huit professeurs.

Salle comble

Ce 140^e anniversaire a été marqué par un concert riche et varié qui a permis de mesurer toute l'étendue du talent de l'orchestre. Dans une salle comble et enthousiaste, on remarquait la présence de Valérie Corre, députée, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Nicole Wojcik, maire de Bou et Christian Thomas, maire de Mardié. Le dernier morceau joué a été un « Joyeux anniversaire ! », avant le partage du gâteau pour le final. ■